
　出　席　者　　　　１０名

　【記録】

１.　 部長より　　

　・　引き続き安心安全のまちづくりに向けての話し合いを中心にしていく。

　・　第4次まちづくり→長期的課題を解決に向けて取り組む。

２． まちづくり推進部会からの報告

　・　前回の連絡会での意見（危険な箇所に注意喚起を促すための手描きのポスターを

　　　掲示してみてはどうか。子どもに限らず広く大人も含め社協だより等で募集してみて

　　　はどうか。スポンサー等をつけて賞を設定してみてはどうか。等々）を提案。

　・　各団体の議事録は、社協HPより参照。

３・４ 情報交換　その他

　・　ローソン（牛田東4丁目）のオープンに伴い女学院大学前の交差点の危険性が懸念

　　　される。→オープンしたばかりなので今後様子をみて対策を検討していきたい。

　・　公務員宿舎跡地の新しい住居者が増えたことで車が増えた。

　　　→時間帯によっては、一回の信号で走りきれないので、信号待ちが二、三回

　　　かかることがある。桜橋の交差点の渋滞が激しい。

　　　→朝と昼の交通量が違うので、信号機の調整をしても良いのではないか。

　　　→第二桜橋の横断が一時停止しない車が多い為危険。

　・　旧ひらたの前の横断歩道前の◇マークが見えにくいので書き直して欲しい。

　　　→社協の方から県警等へ連絡、依頼をして欲しい。

　　　→下から上がって来る車が歩行者がいても停止しない事が多いので危険。

　・　社協HPに危険な箇所をLINE等文字より地図で示した方が分かりやすいかも。

　・　危険な箇所に　プランターに花を植えて、後ろにポスターを置くと目をひきやすいかも。

　・　数年前？防犯カメラを地域に設置する話があったがその後進展は?

　・　公園に無記名の忘れ物が多い。

次回連絡会は　未定
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